



Masterhacks - Masako Wakamiya es una anciana de 81 años que desarrolló la app «Hinadan», que consiste en ordenar unas figuras tradicionales japonesas que se exponen por el día de las niñas en Japón.

En 1996 Wakamiya era una jubilada de 60 años que dejó su trabajo en banca luego de 43 años de carrera. También se vio obligada a cuidar a tiempo completo a su madre.

Para afrontar la soledad, Wakamiya se compró una computadora luego de ver un anuncio en una revista. En una entrevista con TEDx en 2014, afirmó que lo que la entusiasmó fue la posibilidad de realizar chats con otras personas sin salir de casa.

Entre ese momento y cuando logró desarrollar su primera app han pasado 21 años, en los que se dedicó a ampliar sus conocimientos.

En su página web, la señora se dirige especialmente a usuarios de tercera edad, y cuenta también sobre sus viajes a Alemania y Francia, además de sencillos juegos para crear imágenes con Excel.

La aplicación Hinada está disponible en App Store desde el 23 de febrero, donde se puede descargar de forma gratuita.